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RESPUESTA: 

 

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que en el Censo 
de Población de 2011 (referido a noviembre de ese año) se realizó la siguiente pregunta que 

investigaba el medio de transporte que usaban las personas como desplazamiento  por motivos 

de trabajo o estudio y que se muestra a continuación: 
 

 
 

Como resultado de la encuesta, el total de personas ocupadas, desglosado por 

Comunidades Autónomas, que utilizaban como medio de transporte la bicicleta para acudir al 

lugar de trabajo es el que se muestra en la siguiente tabla:  
 

 



  

 

 

 

   

 

 

 

Finalmente, cabe informar que el Gobierno entiende que las políticas de promoción del 

uso de la bicicleta convencional o eléctrica deben impulsarse desde las administraciones 

locales en sus planes de reducción de la contaminación. No obstante apoya los “Planes de 

Desarrollo Urbano Sostenible” de las entidades locales a través de la gestión del Fondo 

Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) por el Ministerio de Hacienda y Función Pública, 

para ayuntamientos de más de 20.000 habitantes, o bien, a través de una línea específica del 

Instituto para el Desarrollo y Ahorro Energético (IDAE) para ayuntamientos de menos de 

20.000 habitantes. Asimismo, el IDAE apoya la instalación de soluciones completas de 

movilidad con bicicleta en ayuntamientos, mediante ayudas a los conocidos sistemas de 

alquiler de bicicletas eléctricas compartidas.  

 

 
 
 

Madrid, 02 de marzo de 2018 


